

# OMBUDSMAN APRESIASI SIMULASI CAT BINTARA OTSUS 2021

Selasa, 18 Mei 2021 - Yohanis Tri Christyanto Kora

**MANOKWARI, PB News** - Proses seleksi Bintara Polri jalur Otonomi Khusus (Otsus) tahun 2021 sudah siap memasuki tahapan tes psikologi. Untuk masuk ke tahapan tersebut, setiap Calon Siswa (Casis) diwajibkan mengikuti proses Computer Assisted Test (CAT) atau sistem ujian berbasis komputer secara cepat, tepat dan akurat.

Ombudsman Perwakilan Papua Barat mengapresiasi pelaksanaan simulasi CAT yang sudah dijadwalkan Polda Papua Barat kepada para Casis. Kegiatan simulasi tersebut digelar selama dua hari, terhitung sejak Senin (17/5/2021) sampai dengan Selasa (18/5/2021).

"Kami sangat mengapresiasi dan berterima kasih kepada jajaran Polda Papua Barat yang sudah mengagendakan simulasi CAT ini kepada para Casis," ujar Kepala Keasistenan Bidang Penerimaan, Verifikasi dan penyelesaian Laporan Ombudsman Perwakilan Papua Barat Yunus Kaipman kepada Papua Barat News di Manokwari, Senin (17/5/2021).

Dia mengatakan, pelaksanaan simulasi CAT secara tidak langsung memberikan sedikit kemudahan bagi para Casis yang belum pernah mengikuti tes psikologi. Karena dengan pelaksanaan simulasi tersebut, para Casis dapat mengenal sistem kerja komputer dan mekanisme pemberian soal dari panitia seleksi. "Juga untuk menjawab ke- siapan SDM serta mendetek- si kemampuan para Casis se- belum mengikuti tes secara resmi," kata dia.

Menurut Yunus, pihaknya sangat menyesalkan ketidakhadiran beberapa Casis dalam mengikuti simulasi tersebut karena sedang tidak berada di Manokwari. Karena partisipasi dalam simulasi akan sangat berpengaruh terhadap pelaksanaan tes yang akan dilaksanakan dalam beberapa hari ke depan.

"Sangat disayangkan. Padahal ini merupakan sistem ujian berbasis komputer. Sehingga para Casis harus dilatih untuk membaca soal dan menjawab secara cepat, tepat dan akurat," jelas dia.

Dirinya menyampaikan, berdasarkan jadwal yang didapatkan Ombudsman dan Polda Papua Barat, pelaksanaan tes psikologi menggunakan sistem atau aplikasi CAT akan dilaksanakan selama 4 hari. Tes diawali pada Rabu (19/5/2021) dan akan berakhir pada Sabtu (22/5/2021). Kegiatannya dilangsungkan di sejumlah sekolah di dalam kota maupun pinggiran kota Manokwari yang memiliki laboratorium komputer dengan sarana yang memadai. Terhadap jadwal tersebut, Ombudsman memastikan siap memantau pelaksanaan tes Di lapangan.

"Kami akan turun dan melakukan pengawasan langsung di lapangan," imbuhnya.